

Puchuncavinos representarán a la región en Campeonato Nacional de Cueca Inclusivo

PUCHUNCAVÍ. - La comuna será protagonista en el próximo Campeonato Nacional de Cueca de Peumo para Personas en Situación de Discapacidad, que se desarrollará en agosto en la comuna de Peumo, Región de O'Higgins, representando oficialmente a toda la Región de Valparaíso. Esto luego que Claudio Antonio Bustamante Mejías y Carolina de los Ángeles Cisternas Estay fueran designados como los encargados de llevar el nombre de la región en este relevante certamen de carácter cultural e inclusivo. La confirmación se realizó durante una reunión efectuada en el municipio, encabezada por el alcalde Marcos Morales junto a los delegados regionales del campeonato. En la instancia, el jefe comunal comprometió su total apoyo a la pareja, destacando la cueca como una expresión de inclusión, esfuerzo y dignidad.

